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                      México. D.F. a 25 de Octubre de 2008. 
                         

 Daniel Francisco Cabeza de Vaca Hernández. 
 Subsecretario de  Asuntos Jurídicos y Derechos 
Humanos de la Secretaría de Gobernación. 
 
Entrevista concedida en el Palacio Legislativo de 
San Lázaro. 

 
PREGUNTA.- ¿Qué espera el Gobierno Federal de esta reforma? 
¿qué sea aprobada tal cual? 
 
RESPUESTA.- Eso ya los señores senadores la aprobaron, 
esperamos que aquí suceda lo mismo. 
 
PREGUNTA.- ¿Será inmediata su publicación? 
 
RESPUESTA.- En cuanto lo ordenen los señores legisladores, se 
publicará. 
 
PREGUNTA.- O sea, si la sacan el martes, ¿cuánto podrían tardarse? 
 
RESPUESTA.- Es una iniciativa grande, va a haber decretos 
grandes, se publicará pronto. 
 
PREGUNTA.- ¿Qué tan pronto? 
 
RESPUESTA.- En cuanto se pueda, dependerá de cómo sea todo 
el trámite de ordenarla, que la firme el señor Presidente, pero 
primero tenemos que esperar a que se apruebe. 
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PREGUNTA.- Sabemos que tanto Secretaría de Gobernación como 
Presidencia de la República han estado muy atentos a todo el 
desarrollo de estas negociaciones. 
 
RESPUESTA.- Por supuesto, es una reforma muy importante. 
 
PREGUNTA.-¿Conforme el Gobierno Federal ahorita con lo que se 
lleva aprobado como parece que van a salir las cosas? ¿Queda 
conforme? 
 
RESPUESTA.- Por supuesto, el señor Presidente ya felicitó a los 
grupos parlamentarios de la Cámara de Senadores, esperamos 
que se apruebe en los mismos términos aquí. 
 
PREGUNTA.- Qué pasaría si el PRD mantiene esta insistencia de 
que en el artículo 60 de la Ley de Pemex, se incluyan las famosas 
12 palabritas… 
 
RESPUESTA.- Eso lo deberán decidir aquí los señores  
legisladores, hay que dejarlos que ellos analicen y hagan su 
trabajo. 
 
PREGUNTA.- ¿Provocaría esto algún inconveniente, alguna molestia 
en el Ejecutivo Federal? 
 
RESPUESTA.- Ahorita está en el campo del Legislativo, ellos 
tendrán que tomar sus decisiones y nosotros estaremos atentos 
a lo que ellos resuelvan. 
 
PREGUNTA.-  Qué opina de que el ex Presidente Fox haya dicho de 
que habría que… 
 
RESPUESTA.- No tengo ningún comentario en ese sentido. 
 
PREGUNTA.- Después de que se apruebe esta reforma, ¿la prioridad 
serán las iniciativas, serán en materia de seguridad y justicia? 
 
RESPUESTA.- Eso lo van a determinar los señores legisladores de 
acuerdo a su agenda.  
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PREGUNTA.- ¿Para la Presidencia de la República sí sería esta una 
prioridad: seguridad y justicia? 
 
RESPUESTA.- Todas las iniciativas que presenta el señor 
Presidente son prioritarias. 
PREGUNTA.- Va a pedir que sea Genaro García Luna, también el 
que (inaudible) 
 
RESPUESTA.- No sabría contestarle. 
 
PREGUNTA.- ¿Usted está de acuerdo con que él venga?  
 
RESPUESTA.- No tengo comentarios, no sabría decirle. 
 
PREGUNTA.- Por el clima de violencia y descomposición social que 
vive México, ¿qué es lo que está fallando desde su punto de vista? 
 
RESPUESTA.- Por respeto a esta casa prefiero ahorita 
simplemente que nos ocupe la reforma, otro día con mucho 
gusto les damos respuesta a estas inquietudes.  
 
Muchas gracias 
 

                                  
-- ooOoo -- 

 


